

Antrag Nr. 20-O-02-0003

SPD

Betreff:

Beleuchtung Fußgängerzone Platz der deutschen Einheit (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird beauftragt, eine Beleuchtung für den Teil der Fußgängerzone zu installieren, die unmittelbar am Zaun der Elly-Heuss-Schule angrenzt.

Begründung:

Nachdem die Fußgängerzone erweitert und Piktogramme aufgebracht wurden, hat sich zwar die Situation zwischen Fußgängern und Fahrradfahrern an diesem Nadelöhr merklich entspannt. Aufgrund der fehlenden bzw. unzureichenden Beleuchtung kommt es an dieser Stelle jedoch nach wie vor zu gefährlichen Situationen, da sich die Verkehrsteilnehmer in der Dunkelheit oft erst zu spät sehen. Weiterhin würde eine Beleuchtung das Sicherheitsgefühl und die Sauberkeit (Wildpinkler) erhöhen.

Wiesbaden, 20.01.2020